

DocID: 2239248

MediaID: 0160

Color: 0

Topic: 0050783.01 Size: 6437mm²

Order: 0050783

Category: Region

Kaninchenzüchter verurteilt

SOLOTHURN. Der Kaninchenzüchter Peter Zäch ist vom Amtsgericht Solothurn-Lebern wegen Widerhandlung gegen das Tierschutzgesetz schuldig gesprochen worden. Noch im Gerichtssaal sagte er, er werde das Urteil weiterziehen. Zäch wurde schon früher zu einer Busse von 300 Franken verurteilt, weil er die Kaninchen-Käfige nicht fristgerecht vergrössert hatte. Nun wurde Zäch kürzlich nach einer Kontrolle der Ställe «wegen nicht artgerechter Tierhaltung» angezeigt. Nun hat es ihn mit einer Busse von 2000 Franken erwischt und die Verfahrenskosten von 1280 Franken gehen ebenfalls zu seinen Lasten. Zäch sieht sich von einem Nachbarn, der ihm den Tierschützer Kessler «auf den Hals gehetzt hat» und der Kantontierärztin, die «grundsätzlich etwas gegen Boxenhaltung» habe, angefeindet. Nun will Zäch auch den Kanton Solothurn wegen Tierquälerei anklagen, denn ein paar seiner beschlagnahmten Tiere seien im Tierheim verendet, und die restlichen mussten eingeschläfert werden. *wf*

